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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．大変良かった。また出席したい。 

２．毎回議員の数が多いと意見を出していますが、変わっていません。変える

ことはできないのですか？ 

３．中央図書館での開催は、これからも進めてください。 

４．議会報告会の参加者を増やしてほしい。 

５．参加者が少なかったのが残念 もっと PR して参加者を増やす努力が必要。 

６．今回はいつも（前回）より参加者が多く、グループ討議も活発となり、と

ても有意義であった。ありがとうございました。 

７．この場をもっていろいろな話が聞けて良かった。  

８．議員からの細やかな説明がありよく勉強になりました。 

９．初めて参加、次回も是非参加したいと思います。 

10．とても参考になった。 

11．大盛況で良かった。 

12．おもしろく、意義あり。 

13．大変すばらしい会でした。次回も参加したい。 

14．活発な意見交換ができてよかった。 

15．思ったより参加者が多くて良かった。 

16．前回参加しましたが、今回は多くの方の参加があり良かった。 

 

報告会の内容について 

１．話合いの時間を長くされたらと思う。 

２．今回は今まで参加した中で、参加人数も多く充実していたと思います。 

３．議会カフェが進化していくことを。 

４．議員の方々、様々な立場の市民の方と話すことができて有益でした。 

５．詳細に説明してもらって理解できた。これにより意見（質問）ができた。 

６．質問に対してキチンと話し、説明して下さり嬉しく思いました。 

７．意見交換の時間をもう少し多い方がよいのでは。 

８．以前の報告会より、意義ある会だと思った。 
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９．カフェ方式は初めてで、こういった方式なら意見が出しやすい。 

10．多くの声を聞くことができて、大変に良かった。 

11．多くの意見が出て良かった。 

12．毎回意見しているが、もっと詳しく調査・説明してほしい。 

13．エアコン設置・斎場大切な課題が出ていて、多くの意見が発表され勉強に

なった。 

14．議員の方々が、市政に対し努力されている姿を拝聴し、大変頼もしく感じ

た。 

15．いろいろな意見が出てよかった。 

16．身近な問題でよかったのではないか。 

17．初めての参加で戸惑いましたが、市議会の話は広報を読むより良かったと

思います。 

18．初めての参加でしたが、個人の意見が身近に聴けてなかなか良かった。 

19．多くの市民の方々の貴重なご意見を聞くことができ、今後のまちづくりに

ついて考えていかなければならないと改めて感じました。 

20．意義深い意見交換会であった。 

21．参考になりました。 

22．地域の現状がよく分かった。来てよかったと思う。 

 

報告会の進め方について 

１．グループでの話し合いが良かった。  

２．カフェ方式は話がよくわかる。 

３．和気あいあいでよかった。 

４．一堂に会した全体討議より、グループ討議のほうが意見が出やすく、議論

が深まる。 

５．いろいろ意見が出てよいと思う。 

６．日頃から気になっていたことを聞いてもらえてよかったです。 

７．報告だけ聞いても分からないですが、詳しく聞けて良かったです。 

８．普段なかなか分からないことを詳しく教えて頂いて勉強になりました。 

９．小グループで OK（７～８人位が良いと思う） 

10．意見も出しやすくて、また、身近に話せて良かったです。 

11．１テーブル５～６人だと時間が短いのではないか。 
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12．議員さんと一緒にディスカッション出来ることで、できる、できないや検

討中など即答の質疑、スピード感が楽しかった。議員さんの大変さがよく

分かった。 

 

要望その他について 

１．財政健全化委員会を設置して、市の財政健全化を図ってください。 

２．オートレース場、内側の芝は子供のサッカー等利用できないか？ 

３．学校のエアコン、予定どおりにお願いします。 

４．市民のため、よろしく頑張って下さい。 

５. 議員は現場を見て、仕事をして下さい。 

６．議員の方々ご苦労様でした。市民の代表として頑張ってください。 

７．３月議会に向け研鑽を積んで下さい。期待しています。 

８．本山デマンドバスを早急に。 

９．初めてで勉強不足がわかった。 

10．今後、勉強して参加したい。 

11．自分が住んでいる市なのに、何も知らない自分が情けない、都合がつけば

また参加し勉強したい。 

12．問題が色々ありますが、よい市になりますように。 

13．市民の要望をしっかり検討してください。 

14．貴重な情報、特に空き家の処置についてさらに検討して頂きたいと思いま

す。 

15．回答プリントは会場だけでなく、全体に全ての回答を示してほしい。 

16．津布田の方だけでなく、旧山陽町全体から集まっていたので、自分の地域

だけではなく、他の地域の実態が分かり、とても有意義でした。 

17．初めての参加でしたが、自分自身の勉強不足も感じたので、次回参加する

ときは、テーマについてある程度知識をつけて挑みたいと思いました。あ

りがとうございました。 

18．今後も議員活動頑張ってください。 

19．現状や展望を直接話し合うことで発見や考えることがあった。また、知識

も身につけて参加したいと思いました。 

20．勉強になりました。 

 


